

Am 24. Juni vor sieben Jahren starb Vera Berglar - ein Lebensbild

Papst Franziskus sprach einmal von der „Heiligkeit von nebenan“ (Gaudete et exsultate, 2018) ... aber wo sind sie – die Heiligen von nebenan? Eine mögliche Antwort: in Köln. Hier lebte Vera Berglar, die nach einer Zeit im Beruf Ehefrau und Mutter wurde und zum katholischen Glauben konvertierte. Sie starb am 24. Juni 2014. Ein kurzes Lebensbild dieser vorbildlichen Christin wurde in einer

Videodokumentation von
Martin Lohmann erstellt.

13.06.2021

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/am-24-juni-vor-sieben-jahren-starb-vera-berglar/> (22.02.2026)